

Anfrage

(Anfrage Nr. 15-2014/2018)

Eingereicht am 31.08.2018 um 16:36 Uhr.

Stand der angekündigten weiteren Bürgerbeteiligung Kronsberg Süd

In der Drucksache Nr. 15-3032/2017 N1 S1 zur Bürgerbeteiligung beim Bauvorhaben Kronsberg Süd heißt es unter der Überschrift „Entscheidung des Oberbürgermeisters: „Nach Abschluss der Planungsphase wird die Verwaltung gemeinsam mit den Grundstückseigentümern auch in der Umsetzungsphase regelmäßig öffentlich über die detailliertere Planung von Teilräumen und den Fortschritt im Hoch- und Tiefbau berichten.“

Und in der Drucksache Nr. 15-3136/2017 S1 heißt es in der „Entscheidung des Oberbürgermeisters“: „Dem Antrag wird insofern grundsätzlich gefolgt, als die Öffentlichkeit auch weiterhin in das Planungs- und Baugeschehen einbezogen wird. Welche Instrumente und Mittel dabei zum Einsatz kommen, bleibt zeitnah zu klären. Die Interessengemeinschaften aus der Wohnungs-wirtschaft (...) und die Landeshauptstadt (...) planen ein gemeinsames Informations- und Kommunikations-Konzept. (...) Angedacht ist ein Mix aus punktuellen und dauerhaften Präsentationen im Internet und vor Ort. Dazu werden auch Informationsveranstaltungen gehören.“

Am 31. August ist der 1. Spatenstich im Neubaugebiet Kronsberg Süd erfolgt, es gibt aber bisher keine der oben erwähnten Informationen.

Dazu fragen wir die Verwaltung:

- Wann wird die Verwaltung gemeinsam mit den Grundstückseigentümern das nächste Mal öffentlich über die detailliertere Planung von Teilräumen und den Fortschritt im Hoch- und Tiefbau berichten?
- Ist inzwischen geklärt, welche Instrumente und Mittel zum Einsatz kommen, um die Öffentlichkeit auch weiterhin in das Planungs- und Baugeschehen einzubeziehen?
- Existiert das angekündigte gemeinsame Informations- und Kommunikations-Konzept der Wohnungswirtschaft und Landeshauptstadt inzwischen und wann kann es im Stadtbezirk vorgestellt werden?

18.63.06
Hannover / 31.08.2018